

Bupati Klaten Lepas Letkol Inf Joni Eko dan Sambut Letkol Czi Bambang Dandim Klaten

Budyanta - KLATEN.INFORMAN.ID

Oct 29, 2022 - 09:07



Klaten - Hj. Sri Mulyani Bupati Klaten melepas Letkol Inf Joni Eko Prasetyo, S.I.P dan menyambut kedatangan Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han selaku Komandan Kodim 0723 Klaten. Jumat (28/10/22).

Kegiatan kenal pamit (Lepas Sambut) dilaksanakan di pendopo pemerintah Kabupaten Klaten dan dihadiri oleh seluruh Forkopimda Klaten, Asisten Pemkab Klaten, seluruh OPD dan tokoh masyarakat.

Dalam pamitannya Letkol Inf Joni Eko Prasetyo, S.I.P menyampaikan bahwa banyak sekali kenangan selama menjabat di Kodim 0723 Klaten.

“Sinergitas dan kekompakan selalu terjalin dengan baik sehingga dapat melaksanakan tugas sebagai Dandim 0723 Klaten bersama Bupati dan Forkopimda Klaten,” kata Letkol Inf Joni.

Letkol Inf Joni juga meminta maaf atas segala kesalahan dan kekurangan selama berdinasi di Kabupaten Klaten.

Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo Komandan Kodim 0723 Klaten yang baru dalam perkenalannya mengungkapkan bahwa dirinya akan melanjutkan program yang telah dilakukan Letkol Inf Joni.

“Banyak sekali prestasi yang telah ditorehkan oleh bang Joni di Kabupaten Klaten, sebuah tantangan besar buat kami untuk melanjutkannya, mohon bimbingan dan arahan dari Bupati Klaten dan seluruh Forkopimda Klaten,” kata Dandim Klaten.

Sementara Hj. Sri Mulyani dalam sambutannya juga sangat berterima kasih dan memberikan penghargaan setinggi-tingginya kepada Letkol Inf Joni Eko Prasetyo selama menjabat Dandim Klaten.

“Pengalaman yang tidak dapat terlupakan adalah saat mengatasi pandemi covid 19, bersama pak Dandim dan pak Kapolres serta forkopimda dalam melaksanakan patroli penegakan covid 19, itu sangat menegangkan dan Alhamdulillah dapat teratasi dengan baik, berkat kesabaran beliau,” ungkap Bupati Klaten.

Bupati juga mengucapkan selamat bertugas di tempat yang baru sebagai Waasop Kasdam IV Diponegoro, dan selamat datang di Klaten untuk Dandim 0723 Klaten yang baru.

Pada kesempatan tersebut Bupati Klaten bersama Forkopimda memberikan cenderamata kepada Letkol Inf Joni Eko Prasetyo, begitu juga sebaliknya sebuah lukisan ibu KBMKB diberikan untuk Hj. Sri Mulyani. (Red)